

Nikolaus-Turnier an der Karl-Döttinger-Schule

Am 10. Dezember war es wieder soweit: das nunmehr schon fast traditionelle Nikolaus-Turnier der Sekundarstufe der Karl-Döttinger-Schule fand in der Turnhalle der Albuchstraße statt. Um 10.00 Uhr gab es den Anpfiff zum ersten Spiel durch unseren Schiedsrichter Herrn Hörger, der im Verlauf alle Partien umsichtig und fair leitete. Im Turnier-Modus „Jeder-gegen-Jeden“ spielten die vier Mannschaften in 10-minütigen Spielen gegeneinander, wobei es zwei Durchgänge gab. Am Ende konnten sich die „Kannaks“ nach Punkten relativ deutlich gegenüber dem „FC Labertaschen“ auf Platz 2 durchsetzen. Platz 3 wurde „TSG“ und auf dem 4. Platz fanden sich das „Team FCH“ wieder. Besonders hervorzuheben war die Fairness und gegenseitige Rücksichtnahme der Teilnehmer, was bei einer Altersspanne von 10 Jahren, sicher mit ausschlaggebend für den Erfolg des Turniers war. Besondere Auszeichnungen gab es zum einen für den besten Torschützen, Raman Albajaloury (Klasse 7), der Torschützenkönig des Turniers wurde und zum anderen für den besten Torhüter, Yunus Karagöz (Klasse 9), der herausragend für seine Mannschaft hielt. Ein besonderer Dank gilt der SMV mit Frau Simianer und Frau Göhringer, die das Turnier organisierten.

Gez. Bernd Schuler